

Enseignement 01/03/2009

Manifestation à l'UVHC

Le CAMPUS International toujours sur la brèche

Dans le cadre du Campus international sur la Sécurité et l'Intermodalité dans les Transports, des industriels et des enseignants chercheurs ont travaillé sur la problématique de la sûreté et de l'intégration de système. Les journées « Sûreté et Intégration Système » qui se sont déroulées les 21 janvier, 10, 11 et 12 février avec le soutien logistique de l'Atelier Interétablissement de Productique (AIP) de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis ont rencontré un vif succès.



Ces journées s'inscrivent dans le cadre du projet phare CISIT (Campus International sur la Sécurité et Intermodalité des Transports) du Contrat Plan Etat Région 2007-2013. CISIT a pour objectifs de fédérer, en synergie avec le Pôle de compétitivité i-Trans, les meilleures équipes de recherche et d'innovation régionales sur le thème du développement des transports durables dont la « Sûreté et Intégration Système » est un des maillons indispensables.

Ce fut l'opportunité de rassembler des industriels de différents horizons : Bombardier Transport Crespin, CNES Toulouse, Cabinnovation Toulouse, Knowllence Goux-les-Usiers, et des enseignants-chercheurs du LAMIH de l'Université de Valenciennes, du LAGIS de l'Université de Lille 1 et de la Faculté Polytechnique de Mons pour échanger sur les démarches et outils pour la conception de systèmes complexes en prenant en compte la fiabilité et la sécurité résultant de l'intégration de composants nombreux et variés : composants software, hardware, mécaniques et électroniques....

Les organisateurs M. Laurent CAUFFRIEZ, Maître de Conférences HDR à Valenciennes et Mme Mireille BAYART, Professeur des Universités à Lille 1 (au centre sur la photo) se félicitent du succès de ces journées et soulignent l'importance de l'analyse systémique

vainfos